

**PENGARUH RASIO LIKUIDITAS DAN SOLVABILITAS
TERHADAP HARGA SAHAM PADA SAHAM LQ45
SEKTOR PROPERTI YANG TERDAFTAR DI
BURSA EFEK INDONESIA DARI TAHUN
2017 SAMPAI DENGAN 2019**

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh
NADYA PARAMITHA
1451125**



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS BISNIS
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2021**

***THE EFFECT OF LIQUIDITY AND SOLVABILITY
RATIOS ON SHARE PRICES IN LQ45 SECTOR
PROPERTY SHARES LISTED ON INDONESIA
STOCK EXCHANGE FROM 2017 TO 2019***

A THESIS

***In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree
of Bachelor Program in Accounting***

By
NADYA PARAMITHA
1451125



***BACHELOR PROGRAM IN ACCOUNTING
FACULTY OF BUSINESS
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG
2021***

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT karena atas pimpinan dan pertolongan-Nya penulis dapat menyelesaikan tugas akhir berjudul **“PENGARUH RASIO LIKUIDITAS DAN SOLVABILITAS TERHADAP HARGA SAHAM PADA SAHAM LQ45 SEKTOR PROPERTI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA DARI TAHUN 2017 SAMPAI DENGAN 2019”**.

Laporan ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi di Fakultas Bisnis Universitas Kristen Maranatha. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan tugas akhir ini masih jauh dari sempurna dan banyak kekurangan. Oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk perbaikan penulis di masa yang akan datang.

Dengan ini penulis menyadari bahwa laporan ini tidak akan tersusun dengan baik tanpa adanya bantuan dari pihak terkait. Oleh karena itu, pada kesempatan ini tidak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah membantu penulis dalam penyusunan tugas akhir ini.

Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya penulis sampaikan kepada:

- Kedua orang tua yang senantiasa membantu baik dalam bentuk doa, moril dan materil yang telah diberikan kepada penulis. Terimakasih atas segala perjuangan yang telah diberikan kepada penulis sehingga dapat membanggakan kedua orang tua saya untuk menyelesaikan tugas akhir ini.
- Bapak Drs. Barnabas Tridig, S.E., M.Si., Ak., CA., selaku dosen pembimbing dalam penyelesaian tugas akhir. Terimakasih atas bimbingan bapak yang telah mengorbankan waktu, tenaga, pikiran dan memberikan informasi dan saran yang sangat berharga dalam proses penyelesaian tugas akhir hingga akhir.
- Bapak Tan Ming Kuang, S.E., M.Si., Ak., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Bisnis Universitas Kristen Maranatha.
- Ibu Santy Setiawan, S.E., M.Si., Ak., CA., selaku Ketua Program Studi Akuntansi dan Dosen Wali yang selalu memberi dukungan dan doa kepada peneliti.
- Para dosen Fakultas Bisnis beserta seluruh staf TU Fakultas Bisnis yang telah memberikan dukungan, saran, dan motivasi kepada penulis.
- Keluarga besar Himpunan Mahasiswa Akuntansi Maranatha dan Senat Mahasiswa Fakultas Bisnis Universitas Kristen Maranatha yang telah memberikan banyak ilmu dan pembelajaran selama berkuliah di Universitas Kristen Maranatha.
- Teman-teman seperjuangan Akuntansi 2014: Mita, yang sama-sama berjuang tugas akhir di tahun ini dan membantu dalam mempersiapkan sidang, terimakasih atas bantuan dan semangatnya. Kepada teman-teman akuntansi lainnya yang tidak dapat saya sebutkan satu-satu terimakasih atas persahabatan, kebersamaan dan canda tawa selama perkuliahan ini.
- Kepada sahabat tercinta yang senantiasa menemani, memberi saran dan semangat dalam pengerjaan tugas akhir ini: Gita Rakhmadani
- Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu yang telah membantu penulis dalam penyelesaian tugas akhir ini.

Akhir kata, semoga Allah SWT senantiasa membalas segala kebaikan dan jerih payah yang telah diberikan kepada penulis. Semoga tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan memberikan kontribusi positif khususnya bagi penelitian selanjutnya, sehingga dapat menghasilkan penelitian yang jauh lebih baik.

Bandung, Juni 2021

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Nadya' with a stylized flourish at the end.

(Nadya Paramita)